

Mayence, le Baron de Stralenheim le rencontreroit sur les Frontieres de Stadeck l'épée à la main. Mais au lieu d'accepter cette proposition, les Seconds protestèrent d'abord avec le Comte Zobor, qu'il ne pouvoit pas se rendre de ce côté là, & s'exposer aux Partys François ; qui par hazard s'y pourroient rencontrer, & moins encore consentir que l'entrevue se fit sur le territoire de Mayence ou du Palatinat, qui confinent audir Stadeck, pretenant plutôt d'attirer le Baron de Stralenheim au delà du Rhyn sur les terres de quelque Comte de l' Empire , tout ce que les Officiers leur pouvoient alleguer pour les convaincre, que ce pretexte des Partys François est purement imaginaire, & pour leur faire comprendre que le Baron de Stralenheim ne pouvoit ny ne devoit pas, par plusieurs raisons s'eloigner des Frontieres de son Gouvernement, n'éroit pas capable de faire changer de resolution au Comte Zobor, de sorte qu'ils la rapporterent bien positivement à leur Gouverneur, de laquelle aussi ils ont fait comme Gens d'honneur & de condition une deposition en forme,

Stadeck mit den Degen in der Faust rencontriren ; Die Secondanten aber, an statt daß sie diese Proposition hätten annehmen sollen, protestirten alsbald mit dem Graf Zobor, daß sie sich hier nicht einfinden, und sich den Frankösischen Parten-Gängern, die sich von ohngefehr daselbst einfinden möchten, nicht exponieren, auch noch weniger dahin stimmen könnten, daß die Zusammensetzung auf dem Maynz, oder Pfälzischen Territorio, so an besagten Stadeck Gränzen geschehe/verlangende daß der Baron von Stralenheim sich über den Rhein auf die Güter eines gewissen Reichs-Grafen begeben möchte/ alles/ was die Officiers ihm versagen möchten, ihn zu überzeugen, daß der Vorwandt von den Frankösischen Parten-Gängern blosserdings in der Einbildung bestünde / und ihnen zu bedeuten, daß um vieler Ursachen willen der Baron von Stralenheim nicht könnte/ auch nicht sollte sich von den Frontieren seines Gouvernements entfernen, war nicht vermögend den Graf Zobor auf andere Gedanken zu bringen/ solcher Gestalt, daß sie ganz positive seine gefasste Resolution ihren Gouverneur hinterbrachten, wovon sie auch als ehrliche und ansehnliche Leute eine formelle Aussage getahn.

Nach